
松川町にふるさと納税をしていただいた皆様から寄せられたメッセージ（令和３年10月から令和
４年3月まで）をご紹介いたします。
温かいご支援、心より感謝申し上げます。

昨年、とても美味しい桃をいただいたので今年も。コロナが明けたら訪れてみたいものです。
がんばれ松川町！
毎年おいしい葡萄を楽しみにしております。
コロナが落ち着いたら観光にも伺いたいです。
私も南信州出身です。今後も頑張って下さい。
盛り上げてください。
今年のさくらんぼも楽しみにしています。
一昨年ふるさと納税でさくらんぼをいただき大変美味しかったです。
コロナ禍で先の見えない中でまだ不安な日々でありますが牛乳などの廃棄ニュースを目にすると　
自分にできることで少しでも力になるのならとの思いでいます。
美味しい果物作り応援してます。
頑張ってください。
二十世紀梨大好きです。　昨年も頂き感動の味でした。
今年も美味しくなりますように。　楽しみに待ってます。
去年も桃をふるさと納税で送っていただいたのですが、とてもおいしかったです。祖母が、こんなに
美味しい桃はじめて！と喜んで食べていたのがうれしくて、またふるさと納税させていただきます。
無理をせずに進んでください。
いつも美味しい梨をありがとうございます。今年も楽しみにしています。
将来を担う子供たちの健全な教育に役立てていただければ幸いです。
美味しいリンゴ食べたいです�
松川町を応援します。
私は長野県出身で出来る限り長野県を応援しています。
梨が大好きなので、松川町のものを是非試食してみたいと思います。少しでもお役にたてたらと思
松川町出身の32歳です。町には戻れませんが、両親もおりますので応援しております。若者の育
成にお金をかけて下さい。また寄付します。
頑張ってください。
大大大好きな、タルトタタンを発見して、フランス仕込みのパティシエさんの作る本物の味に、期待
が膨らみます！楽しみにしています。
地域の活性や皆様に、微力ながら応援しています。
現状の美しい自然を後世に伝える事。
子供達のために役立ててください！
新型コロナウィルス感染拡大が収束せず大変な状況ですが、引き続き頑張って下さい。
コロナ禍にめげず、お互い頑張りましょう
地方が活性化することを期待しています。
コロナに負けずに頑張りましょう。
かつてツアーで、リンゴの木のあります風景が強く印象に残っています。さらに珍しいピンクレ
ディーに惹かれました。
市田柿のファンです！牡蠣農家の皆様いつも有難うございます！
応援しています。
親戚も名子でりんご、梨を作ってます。町全体で盛り上がってください。
美味しいもが沢山育つ良い環境づくりを期待します。
長野のリンゴはとても美味しいです。楽しみに待っています。

松川町への応援メッセージ



応援しています。
希少価値とのこと、魅力的なリンゴを楽しみにしています。今後も生産応援しています。
応援しています。
応援しています！
老若男女住みやすい町作りに応援しています。
いつか遊びに行きたいです！
自然保護と動物愛護をお願いします。
がんばってください。
松川町はお米も美味しいのでお米もふるさと納税で申込みしています。
がんばってください。
少しですが、子供達の為に、ふるさと納税をしてみます。マスカットは、小さい娘と楽しみにしており
これからも応援してます
災害に備えた町づくりを応援しています
長野県が大好きです。いつまでも美しい自然と美味しい果物の宝庫であるよう応援してます。
干し柿美味しい特産品です。
頑張ってください。
美味しい果物楽しみです
来年も楽しみにしております。
がんばれ～！！
すごくおいしそうなりんごですね。楽しみにしています！
岐阜県出身なので長野県は故郷のようなものです。いつまでも今ある自然環境を守って下さい。
頑張ってください
松川町の新種のリンゴ期待しています。
私の一番好きな果物である梨の中でも、南水はNo. 1の品種です。京都ではなかなか手に入ら
ないので、豊かな自然の中で、これからも美味しい南水を作り続けてください。
大好きです。また旅行で伺いたいです。
頑張ってください。
今後も美味しい農作物を作り続けてください。
将来を担う子供たちのために使っていただければ幸いです。
いつも松川で美味しい果物を買っています。これからも長くこの味が続いていきますように。応援し
ています！
長野県に住んでいました。松川町は素晴らしいシードルの産地だと思っており、好きなシードル
リーもたくさんあります。下伊那の素晴らしい自然とおいしい食べ物を全国の人に知ってもらえれ
ば良いなと思っています
いつも美味しい果物ありがとうございます。
松川町の野菜や果物が大好きです。もっと広く魅力が周知されますように。
美味しいりんご作り応援します。
自然の豊かさを大切にしてください！
松川町の農業の振興をお祈りいたします。
頑張れ松川町
いつも美味しいくだものありがとうございます。
松川ハーフマラソンの再開と参加を楽しみにしてます。
未来を担う子供達へ美味しい密たっぷりのリンゴを楽しみにお待ちしています。寄付金は役立てて
ください。
がんばってください
松川町の住民の方が幸せになりますように！お祈りしています。
地域の特産物を活かしたまちづくりに期待します。
応援しています！
どんどん農薬基準値が緩和される社会において、無農薬無化学肥料の食品には感謝していま
す。今後も拡大してほしいです。
楽しみにしています！



益々のご発展を祈願しています。
ピンクレディが大好きなので、沢山作って、オーナー制度ができるようにして欲しいです！
りんごの収穫と観光をしたいです。
いつもおいしい返礼品ありがとうございます。これからも応援しています。
松川町のためにお役立て下さい。
応援してます！！
応援しています！！
活性化のお役に立てたら幸いです
毎年リンゴの季節に訪問させて頂いております。
農家の高齢化は、どこの地方でも進んでいますが、元気に活躍されることをお祈りいたします。
美味しかったのでリピートしました。これからもフレッシュで美味しいフルーツを作り続けてくださ
い！応援しています。
今回初めて松川町を知りました。いつかは行ってみたいと思っています。
松川町の発展のために応援しています。
松川町の市田柿のやりました、、寒いから、頑張ってください
寒いので、お体ご自愛くださいませ。
りんごが大好きです。りんごのワインは初めてです。楽しみにしています。
地域の活性化のための子供たちの育成、外部からの人材獲得に活用してください。
松川町には１０年以上年１回は行っています。清流苑最高です！
子ども支援に使ってもらえたらうれしいです
何時も美味しい果物有り難うございます。今年は大好きな南水が早くに無くなり残念でした、来年
は早目にお願いしたいと思います。
家族みんなが、応援している町です。来年も、町全体が益々発展します様に！
おいしい柿期待してます。
いつも美味しい林檎をありがとうございます。
美味しいりんごを楽しみにしています！未来を担う子供達に役立ちますように！
頑張ってください
応援しています。
高齢者のための公共交通、買物送迎ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ（含む有償）などのために使っていただけたら嬉し
松川町、よいまちづくりを期待しています！
ふるさと納税で初めて名前を知りました。りんごが推しなんですね。頑張ってください。
松川町の自然も美味しい果物も大好きです！
初めての寄付です。松川町の発展に役立つことを願います。
松川のりんごはとても美味しい。
塩見岳登山の前泊時にホテルを教えていただき、また下山後の温泉施設でもお世話になりまし
た。とてもよかったです。
昔、鉄道で通った川（木曾川？）を、思い出します。
いつも美味しい松川町のリンゴをいただいています。昨年に続き今年も新型コロナの影響で松川
町に遊びに行けなくて残念です。
毎年梨狩りりんご狩りでお世話になってます。大好きな町の一つです。
先日松川町に伺いました。
あまり長い時間はいれませんでしたが、いただいたシードル、りんごが大変美味しかったので、寄
付させていただきます。
シードル・りんごといえば松川町　となるよう陰ながら応援します！
りんご農家の皆様、毎年温暖化の影響で農作業も大変だと思いますが、美味しいリンゴ作り続け
て下さい。
ピンクレディ‒到着を楽しみにしております。
頑張れ
お米がほんとに美味しいです。今後もおいしいお米をお願いします。
長野のりんご大好きです！楽しみにしています！



コロナ禍が落ち着いたら、また伺いたいです。これからもフレッシュでジューシーな美味しい果物を
届けてください！応援しています&楽しみにしています。
市田柿とても美味しいので楽しみにしてます。
りんご栽培頑張ってください！
頑張ってください
美味しいりんごをありがとうございます。
自然豊かな松川町を応援します！
初めてのふるさと納税です。松川町の発展をお祈りします。
がんばってください。
よりよいまちづくりのために、これからも頑張ってください
子育て支援に力を入れて、未来の人材を大切にして下さい。
更なる農産業の発展に向けた取り組みを応援いたします。
応援しています。頑張ってください。
子供の育成に役立ててください。
応援しています
明るい街づくりに頑張ってください。
元気な街づくりにお役立てください。
いつも美味しい農産物を愛用させて頂いております^_^
今後とも、宜しくお願いします
いつも　美味しいりんごをありがとうございます。
松川町を応援しています。
いつも美味しい果物ありがとうございます。
美味しい果物ありがとうございます。
松川町の豊かな自然保護のために使っていただけたら嬉しいです。
今年も市田柿が楽しみです。
頑張って下さい！
母の故郷であり、なつかしい思いでのある松川町を応援しています。
子育てを応援します。
美味しいリンゴ作りを応援します。
頑張ってください。
美味しい市田柿を生産できる町であり続けてほしいです。
生産者の皆様を応援しております。
子供たちへ生き生きとした教育、高齢者の運動と食事などの未病への取り組みを期待してます。
毎年仕事でお伺いしています。少額ですが、子どもたちのために役立ててください。
コロナに負けるな！応援してます。
松川町も皆様が健康でありますように。
美味しい果物を作ってください。
美味しい果実楽しみにしています、よろしくお願いします。
人を育てる町づくりをしてください。
同じ天竜川の下流に住む者として、天竜川の恩恵を受けて育った果物に興味がありました。今後
も、美味しい果物を作り続けて下さい。
わたしにも3人目の孫ができました。松川町の子育てに役立てば、ありがたいと思います。
松川町のリンゴやリンゴジュース大好きです。コロナで買いに行けなかったのでふるさと納税で応
援します！
頑張れ！
昨年のりんごは美味しかったです。今年も期待します。子育てにより一層力を入れて下さい。
町をあげて、美味しいりんご作り続けてください
美味しそうなブドウが返礼品にあったので申し込んでみました。生産者の方々、頑張って下さい。
未来を担う子どもたちのために使ってください。
松川のりんごは、本当に美味しくて、大好きです。毎年、ふるさと納税をさせていただいております。
美味しいぶとうの生産を続けてください。



美味しいブドウの生産を続けてください。
美味しいぶどうの生産を続けてください。
地域の活性化を応援します。
松川町の果物は本当に美味しいですよ。
今年３回目の応援になります。
応援しています♪美味しい梨も楽しみです
二十世紀梨なかなかてにはいらず、ずっと探していました。栽培してくださってありがとうございま
自然環境の保護活動に寄付金は使用してください。
ふるさとを大切にできる人が多く生活できる事を願っています。
応援しています！
フルーツ王国頑張ってください。
美味しいリンゴを作り続けてください。
コロナに負けず頑張りましょう
3年前にりんご狩りに行って、自然たっぷり
山梨とまた違った良さを感じ、りんごの味も格別でした
この環境を守って下さいね❗
そろそろ行けそうな雰囲気になってきました！お伺いしたいと思ってます！！
毎年楽しみにしていた松川の林檎�はご無沙汰になって久しいです。
応援しながら頂ける方法を知り、申し込みます。
また遊びに行きます
コロナに負けないで頑張ってください

これからも松川町への応援よろしくお願いいたします！


